



Lembar Informasi Produk Kandesn® Revitalizing Masque



FORMULASI DARI
KEAHLIAN PEMILIK



SWA
MANUFAKTUR



SERTIFIKAT
HALAL

MANFAAT

- Mengangkat kotoran dan debu
- Eksfoliasi dengan lembut, membuat kulit halus dan kenyal
- Membersihkan secara mendalam tanpa membuat kering
- Mengembalikan tampilan muda yang lembut dan bercahaya
- Antioksidan melindungi terhadap radikal bebas
- Mempertahankan pH seimbang pada kulit
- Melembabkan dengan emolien alami

MEMBERSIHKAN, PENGELUPASAN, MEREMAJAKAN

Wajah Anda akan terlihat dan terasa segar dan cerah setelah menggunakan Kandesn® Revitalizing Masque. Masker *peel off* mewah kami mengelupas sel kulit berlebih dan mengangkat kotoran dan residu pada permukaan dengan lembut untuk menampakkan tampilan kulit halus bersinar. Kaya akan tumbuhan yang menutrisi kulit seperti minyak biji jojoba, sayuran murni squalane, dan minyak alpukat, masker ini membuat kulit terlihat halus, lembut, dan kenyal.

PHILOSOPHY OF REGENERATION®

Berdasarkan Philosophy of Regeneration®, Kandesn® Revitalizing Masque diformulasikan untuk berfungsi secara harmonis dengan kulit untuk mendukung kesehatan dan kecantikan alami kulit. Seperti semua produk perawatan kulit Sunrider®, masker ini dibuat dengan hanya menggunakan bahan-bahan berbasis tumbuhan terbaik dan tidak mengandung produk sampingan minyak mineral atau hewani untuk memastikan pori-pori tidak akan tertutup atau tersumbat.

BAHAN UTAMA

MINYAK ALPUKAT

Salah satu yang paling berkhasiat dari semua jenis minyak tumbuhan, minyak alpukat menyediakan efek melembabkan yang tahan lama. Khasiat humektan ampuhnya juga mendukung kulit yang halus dan memberikan hidrasi.

MINYAK BIJI JOJOBA

Merupakan emolien alami, minyak jojoba mirip dengan minyak alami yang membuatnya mudah diserap, menjadikannya sebagai pelembab lembut yang menghaluskan kulit untuk semua jenis kulit.

SQUALANE NABATI MURNI

Squalane berasal dari minyak zaitun memiliki khasiat antioksidan ampuh dan memberikan efek melembabkan yang membantu memulihkan minyak yang hilang.

MINYAK BIJI GANDUM

Diekstrak dari benih biji gandum, minyak alami ini mendukung kemampuan tubuh untuk memperbaiki sel-sel kulit yang telah rusak akibat paparan sinar matahari, polusi, atau diet yang tidak sehat. Antioksidan juga membantu melawan kerusakan akibat radikal bebas, yang dapat mempercepat proses penuaan pada kulit.

TANYA JAWAB

T: Saya membaca bahwa formulasi sedikit asam dari Kandesn® Revitalizing Masque selaras dengan pH seimbang alami kulit. Tapi apa arti dari pH seimbang?

J: pH adalah singkatan dari "potensial hidrogen" dan digunakan untuk menjelaskan tingkat asam-basa suatu zat, yang berkisar dari 0 (paling asam) sampai 14 (paling basa). Pembatas kulit, yang dikenal sebagai mantel asam, bertanggung jawab untuk menjaga lipid dan kelembaban sekaligus memblokir kuman, polusi, racun, dan bakteri. Untuk fungsinya yang terbaik, mantel asam harus sedikit asam, pada 5,5 pH seimbang.

REKOMENDASI

Bersihkan wajah dengan Kandesn® Cleansing Cream dan Kandesn® Cleansing Foam atau Oi-Lin® Warm Facial Scrub. Oleskan Kandesn® Revitalizing Masque menjadi lapisan tebal secara perlahan dengan ujung jari, hindari alis, bibir, dan rambut. Biarkan kering selama 10 sampai 20 menit, kemudian kelupas dari atas ke bawah. Gunakan seminggu sekali. Bergantian dengan Oi-Lin® Clay Mask dan diikuti dengan Langkah ke 4 dari pola perawatan kulit Kandesn, Oi-Lin® Facial Toner.

www.sunrider.com

©2016 The Sunrider Corporation dba Sunrider International. All rights reserved.
Dicetak di Indonesia